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VERBANIA

COMUNICATO STAMPA

“10 giorni di Ferragosto a Verbania”

DA MONTI A GENTILONI PER IL VERBANO CUSIO OSSOLA E' PEGGIO DI UN TERREMOTO: 

oggi tutti gli Amministrazione del VCO dovrebbero prendere ad esempio il Sindaco di Amatrice Lucio Pirozzi che dopo le
promesse non mantenute dal governo, che aveva promesso l'esenzione dalle tasse ai suoi concittadini ha giustamente
fatto sentire la sua voce ricordando a Gentiloni e compagni che le promesse si mantengono, (Europa a parte). Accade
da noi che il Ministro Graziano Delrio a Torino promette interventi sulla SS34 del Lago Maggiore ma questi soldi non
sono stati stanziati. Allora che fare dopo l'ennesima presa in giro ?. La soluzione sarebbe molto semplice, i Comuni del
VCO dovrebbero bloccare i pagamenti di IMU e TASI e iniziare a protestare con il governo di Roma, che da Monti a
Gentiloni ha utiluzzato il VCO come ultima provincia d'Italia. Neanche al Sud sono conciati così. Dal 2012 ad oggi hanno
governato il VCO esponenti di spicco da Reschigna a Borghi, ognuno faccia la sua parte per risollevare il Verbano Cusio
Ossola da questa catastrofe epocale. Contiamo niente a Torino, la legge elettorale ci  penalizza,  contiamo niente a
Roma,  caro  Enrico,  bisogna  ammetterlo.  Verbania  con  questa  Amministrazione  ha  perso  ogni  credibilità  politica  e
istituzionale. Abbiamo una Prefettura assente sotto ogni punto di vista. Ad aprile si tornerà a votare, un consiglio a tutti
gli amministratori del VCO e' giunto il momento di dissentire o andiamo avanti così ? Come affermava qualcuno "io non
ci sto". Dimissioni del Ministro Delrio e immediato emendamento al fondo per le opere, con il riconoscimento dei soldi al
VCO per la SS34 del Lago Maggiore. Che la protesta abbia inizio !

L'ATTENTATO A BARCELLONA E' UN ATTACCO ALLA CIVILTÀ CRISTIANA: 

Ancora una volta gli estremisti mussulmani colpiscono i nostri fratelli, questa volta in Spagna. Ogni volta che accade
questo ci domandiamo perché ?. Perché succede ? Perché vogliono questo ?. Non regge più il teorema del terrorismo.
Sarebbe più facile per gli estremisti farsi saltare in aria, che investire con un furgone la gente per strada. Forse anche
loro non vogliono morire perché gli e la ordinato qualcuno in nome di Allah? Se così fosse non abbiamo ancora capito
che e' sono i mussulmani nel mondo che devono lavorare per costruire ponti di pace. Le religioni anche se diverse
possono convivere e rispettare le proprie differenze, la storia lo insegna. Morire in nome di Allah e l'inganno del demonio
e agli estremisti o agli invasati va spiegato bene. Nessuna religione accetta la morte come forma estrema unita al terrore
di massa. In un paese Cattolico rispetti Cristo e le sue tradizioni, in un paese musulmano rispetti Allah e le tradizioni
religiose.  La  civiltà  umana  e'  unica  e  indivisibile.  Allora  perché  questo  status  di  ravvedimento  delle  comunità
mussulmane  non  accade,  non  si  realizza  ?.  Il  terrorismo  va  combattuto  dagli  stessi  mussulmani  che  dovrebbero
dissociarsi, manifestare il dissenso, portare messaggi di Pace. Il loro silenzio e' un atteggiamento sbagliato che non
aiuta, anzi aumenta l'odio ed e' proprio quello che si vuole ottenere dai chi guadagna dalle guerre e dalle morti. Facile da
capire, non ci vuole un Nobel ! Questo amore universale tra popoli e religioni non avviene perché non si lavora per
creare le situazioni favorevoli  alla costruzione di modelli  di pace, nel  continente africano, in medio Oriente, e fino a
quando non si andrà in questa ed altre situazioni registreremo per anni questi avvenimenti che non finiranno fino a
quando la civiltà Cristiana non avrà ancora una volta sconfitto il male assoluto con la forza della preghiera, sconfiggendo
chi mette una religione contro l'altra per mietere vittime, paura, terrore. Al contrario la via e' quella che tutti noi dobbiamo
pensare a un mondo dove c'è sempre più bisogno di Amore, Speranza, Vita.

NON DIMENTICHIAMO IL VOTO UNANUME PER L’EX SINDACO DI VERBANIA FRANCESCO IMPERIALE 

Ordine  del  Giorno  approvato dal  Consiglio  Comunale  di  Verbania  per  intitolare  il  Centro  Sociale  di  Renco  all'Ing.
FRANCESCO IMPERIALE. Sindaco della città di Verbania. Quando daremo corso a questo impegno ?

OSPEDALE UNICO CHI SI VUOLE ARRICCHIRE: 
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No alla speculazione in atto per la costruzione del nuovo ospedale di Ornavasso. Questo ospedale lo vogliono il Vice

Presidente della Regione Piemonte Aldo Reschigna, il Presidente Sergio Chiamparino e l'On. Enrico Borghi non fa ciò

che dovrebbe e vi  spiego perché. Si  arricchisce chi ha i terreni ad Ornavasso, e per trasparenza l'Asl del VCO nel

proprio sito dovrebbe pubblicare tutti i documenti pubblici relativi al Progetto. Si arricchiscono tutti i privati in connessione

con  le  opportunità  di  gestione  e  fornitura  ospedaliera,  mentre,  e  non  accade  si  dovrebbero  fare  gare  pubbliche.  Gli  attuali

amministratori regionali questi particolari li conoscono benissimo e sanno benissimo che per il Verbano Cusio Ossola non serve un

nuovo ospedale, ma come abbiamo sempre sostenuto serve potenziare i tre presidi: Ospedale Castelli, San Biagio, e Madonna del

Popolo. E'  falso  affermare  che ci  costano di  più.  Ma forse  il  Partito  Democratico  specula sulla salute dei cittadini  ? Torniamo

all'Onorevole  Borghi,  quest'ultimo visto  che la sanità  del  Piemonte  e'  stata  commissariata  dopo la  Bresso,  e  solo grazie  all'ex

Presidente Roberto Cota (e per questo ha pagato a caro prezzo, i guai giudiziari e spodestato ingiustamente) oggi si può dire che la

sanità del Piemonte può stare meglio, e non certo per il lavoro dell'assessore Saitta e compagni, ma grazie alla razionalizzazione del

piano iniziato nel  2011 dal  CDX, lo  stesso deputato può tranquillamente andare a Roma e fermare  il  progetto  dell'ospedale di

Ornavasso,  (se  proprio  lo  vogliono lo  costruiscano gli  imprenditori  privati  senza il  pubblico  !).  Perché diciamo questo,  molto

semplice, perché i soldi pubblici messi a disposizione servono per rigenerate i tre presidi e creare performance migliori. L'azienda

sanitaria può tranquillamente riprendere il progetto del plurisede e state certi che il VCO non partirà anzi, la mobilità passiva sarà un

triste ricordo di amministratori, troppo distratti...Il Presidente e il suo Vice se ne faranno una ragione, come i proprietari dei terreni.

AI  Sindaci  e  Consigli  Comunali  del  VCO  suggeriamo  di  formulare  un  documento  unico,  una  sorta  di  moratoria  contro  la

speculazione in atto, con l'obbiettivo di dirottare appalti e risorse verso i tre ospedali di specificità. Noi siamo diversi dal resto del

Piemonte e a Torino e a Roma dovremmo ricordarlo, caro Enrico pensaci tu, Sergio e Aldo tranquillo se ne faranno una ragione, mica

si può andare in contro a facili problemi. La sanità del VCO non si smantella, giù le mani.

EX TENNIS AL SAN GIOVANNI LE FALSITÀ DEL SINDACO: 

Ancora una volta assistiamo alla stampa di regime. Oggi sul quotidiano La Stampa a pag. 45 il Sindaco dichiara che per

l'ex area dei campi da tennis nella zona del fiume San Giovanni non si può realizzare nulla al di fuori di un parcheggio.

Un imprenditore di Verbania nei mesi scorsi ha presentato un progetto in Comune per realizzare un area attrezzata per

la sosta dei camper. Il Sindaco ha commesso l'ennesimo reato di omissione d'atti d'ufficio e l'articolo del quotidiano La

Stampa lo conferma. In quell'area si può realizzare l'area camper per 20/25 posti perché la precedente amministrazione in Consiglio

Comunale aveva cambiato e programmato questa possibilità e altri interventi per realizzare la riqualificazione dell'intero asse della

sponda del San Giovanni . Marchionini dice falsità e amministra secondo i dettati che persone al di fuori delle sedi istituzionali gli

impongono. Le decisioni per la città si prendono nelle Commissioni Comunali di competenza, in Consiglio Comunale e non da

persine estranee al Comune !. Il quotidiano La Stampa ancora una volta non da spazio alle minoranze, facendo passare informazione

e iniziative che sono frutto di azioni contro legge senza possibilità di confronto o critica delle opposizioni, la peggior stampa di

regime mai vista a Verbania! Il Sindaco si dimetta perché colpevole di reati contro lo Stato Italiano. Oppure il PD sfiduci il primo

cittadino, aprendo gli occhi, valutando i reati perpetrati a Verbania, e si torni al voto, per amministrare la città secondo le regole dello

Stato, e non si continui a fare finta di nulla. Le persone che governano con il Sindaco non sono state elette dal Popolo di Verbania,

quindi e' in atto una continuata intromissione nelle sedi comunali. L'ex Assessore Tradigo aveva lanciato l'allarme, ma in Procura non

hanno mosso un dito, perché ? I nomi si sanno e anche Prefetto e la Magistratura e' al corrente di quello che accade ci sono denuncie

ben dettagliate a confermare la situazione ? Incompetenza, non credo proprio, o collusione di qualche insospettabile ? Dobbiamo

attendere ancora o pensare che Verbania e in Venezuela ?

SOLDI DEI VERBANESI SPESI PER UNA SOCIETÀ PRIVATA: 

La Villa San Remigio e' di proprietà della Regione Piemonte e il Comune spende 500.000 euro per i lavori, mentre questi

soldi  dovrebbero essere stanziati  dal  Museo del  Paesaggio perché la  villa  sarà destinata all'ente museale.  Questa

Amministrazione continua a spendere i soldi dei cittadini in opere e azioni che non gli competono. Giuridicamente questa

ultima iniziativa potrebbe essere valutata come un sistema per distrarre denaro pubblico per sistemare un immobile non

di proprietà e che verrà poi gestito appunto da una società privata, senza che quest'ultima sborsi denari. Questo tipo di

iniziative in favore hanno già interessato il Museo del Paesaggio con la realizzazione degli arredi dell'immobile di via

Ruga a Pallanza. E non dimentichiamo che per la concessione dei lavori della NUOVA LIDL era stata votata in Consiglio

Comunale la convenzione che impegnava la multinazionale a versare 200.000 per attività culturali dello stesso Museo,

salvo poi dirottare i soldi al CEM invece che accertare le responsabilità per i lavori in linea con le direttive per le norme

antincendio  CPI.  Ci  chiediamo  come mai  tutto  questo  interesse  al  museo,  soprattutto  da  quando  il  Presidente  e'
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Massimo Terzi,  (ex Presidente del Tribunale di Verbania) ora a Torino. Sarà certamente perché si vorrà rilanciare il

museo, certo, ma noi i 500.000 euro, come affermato in Consiglio Comunale li avremmo destinati per la sistemazione dei

lungolaghi della città, dove tutti i cittadini ci possono andare, senza pagare il biglietto, come accadrà a Villa San Remigio

per il Museo storico del Paesaggio. Quindi in conclusione i verbanesi si trovano ancora con il cerino in mano !

IL VIZIO DI VENDERE L'ARGENTRIA DI FAMIGLIA A VERBANIA NON SI PERDE. 

Dopo aver messo in vendita le case popolari comunali "nuove" per coprire i buchi di tre anni di spese folli di questa Amministrazione

e Sindaco, si tenta, di fare cassa con la vecchia Caserma dei Carabinieri Cadorna a Pallanza per 1.6 milioni di euro. Perché si e'

arrivati a questa scelta ? Vi spiego il giochino delle tre carte e perché vince sempre il banco. Semplicemente, sfruttando il pubblico o

P.A, per vendere un immobile "declassato" (?), per favorire la speculazione di avvoltoi che sanno muoversi benissimo nelle stanze

degli affari. L' immobile di pregio e in un area strategica. L'area e' strategica per il Comune di Verbania perché lo stesso immobile

può  essere  utile  alla  comunità  verbanese  e  non  al  privato  di  turno  che  fiuta  a  distanza  il  piatto  di  dolci  farciti.  Questa

Amministrazione  in  3  anni  ha  messo  in  pratica  il  vecchio  sistema  che  si  basa  su  tre  passaggi:  1)  LA  CREAZIONE  DEL

PROBLEMA, faccio debiti che so già che non posso pagare 2) TROVO LA SOLUZIONE svendo il patrimonio di famiglia per

coprire il debito 3) CHIUDO L'AFFARE, arrivano gli amici a salvarmi e mi comprano al loro prezzo l'oggetto del contendere. Una

pratica in uso in molti settori socio economici culturali, dove si tende a manipolare e a dirottare le scelte verso l'ottenimento di un

obbiettivo stabilito in partenza, con il risultato finale che quando si e' obbligati, come lo siamo adesso, vedi le note del ministero

dell'economia e delle finanze, si svende, facendo passare il messaggio dell'aver fatto l'unica cosa buona e giusta sotto il vessillo

comunale ! Secondo Marchionini e la sua Giunta SI, secondo noi NO. Verbania non merita queste barbarie e l'applicazione di

meccanismi  di  manipolazione  di  massa,  favoriti  anche  da  condizioni  create  a  DOC esternamente.  Prossima  volta  ai  cittadini

Verbanesi bisogna ricordare che non basta essere giovani, belli, e attraenti per amministrare, serve una squadra di amministratori che

lavorano e che non si gioca sempre "fuori casa" o in trasferta, amministrando al cellulare (!) basta amministrare con senso civico e

collettivo e non basato sul  clientelismo consolidato da un gruppo di persone che sbandierano un simbolo COMUNE (?) che a

Verbania e' diventato una SPA.

Consiglieri Comunali

Adrian Chifu

Michael Immovilli  

(Gruppo Forza Italia Berlusconi)

Francesco Sirtori

(Il Presidente Club Forza Silvio Forza Italia Verbania)
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Verbania, 22  Agosto 2017
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